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＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はこれに照らしてから～
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

■ゲスト・ビジター紹介　仲村親睦委員長
：岡江 保彦

：新垣副会長

：仲村 真二

：君が代・四つのテスト

：斉唱なし

：代行；新垣副会長

：代行；新垣副会長

：天久 宏幸

：新垣副会長

■会長挨拶代行　 新垣真由美副会長
☆ゲスト

・遠藤町子様（遠藤茂敏様令夫人）

★ビジター

・遠藤茂敏様（台北城東ＲＣ）

皆様、こんにちは。本日は國吉会長不在のため、今期2
回目の会長代行を務めます。
先週末は3泊4日のRYLAセミナーや沖縄首里ロータ
リークラブのチャーターナイトなど盛り沢山な一週間で
した。また、昨晩はセリーナさんと嘉手川さんの歓迎会
が行われ楽しいひと時を過ごしました。
さて、今年度の嶋村ガバナーは会長挨拶「会長の時間」
は会長にとってもまた会員の皆様にもっても毎週のクラ
ブ活動の状況を知る上で大変貴重な時間であるとお話さ
れております。今日はどのような話をしたらいいか、今
月や過去のガバナー月信を見ながら考えていたのです
が、皆様とぜひ共有したい事がありお話しさせて頂きま
す。先日家で片付けをしている時に高校生の頃の写真を
見つけました。その中にカナダから来ていたヘザーとい
う女子留学生と写した写真があり懐かしいなと見ていた
ところ、それに「1985-86年度ロータリー交換留学生
Rotary International Exchange Student
1985/86」と記載されていました。何と彼女はカナダ
のロータリークラブから派遣された青少年交換の派遣留
学生でスポンサークラブは宜野湾ロータリークラブでし
た！更に調べてみると、元会員の酒井さん始めクラブ会
員の皆様がホストファミリーを引き受けて頂いたこと
や、当時の会長は田中先生であったことがわかり、私は
35年以上も前に既にロータリーに関わっていたんだな
と思うと今私がここにいるのは偶然ではなく必然的だっ
たのでは？などとても感慨深い気持ちになりました。そ
して、ロータリーの青少年奉仕活動は多くのロータリア
ンのご支援とご協力があってこそ成り立つ活動であると
改めて実感しました。
先週末のRYLAセミナーは大成功に終わり、後日平仲会
員の報告と受講生2名の卓話を予定しておりますので、
どうぞ楽しみにお待ちください。また、私たちは沖縄カ
トリック中学高等学校とのインターアクトクラブ設立に
向けて動いています。ロータリーの標語にもある”各
ロータリアンは青少年の模範”(Every Rotarian An
Example to Youth)を常に意識して引き続き将来を担
う若い世代をサポートしていきたいと思います。

■出席報告
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■ニコニコの趣旨

春ですね～！なぜかウキウキしますね。
遠藤さんいつもありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　（仲村 真二）

■皆さん春ですよ。春！
コロナ19　毀滅！（宮城 富夫）

■誕生祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　（白間 弘造）

■遠藤ご夫妻、今日はようこそ当クラブへ！
皆さん、今月もよろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　（新垣 真由美）

■お久しぶりに皆様にお会いできて嬉しいです。
来年は主人が80才、私は77才になります。末永
くよろしくお願い致します。
　　　　　（遠藤茂敏/町子）台北城東ＲＣ

■ニコニコ（財団/米山寄付）
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【幹事報告】 <本日＞
①新ＲＣ（沖縄首里ＲＣ）創立のお知らせ ◆第２５８２回３月８日（水）理事会

講師：大野倫氏

肩書：うるま東ﾎﾞｰｲｽﾞ監督：元プロ野球選手

【回　覧】 演題：『野球で見る沖縄スポーツ界の展望』

①ガバナー月信3月号のご案内 ◆第２５８３回３月１５日（水）

②風の便り通巻100号のご案内 移動例会（社会奉仕活動）

③バギオだより3月号のご案内 場所：宜野湾市いこいの市民パーク

④コーディネーターニュース3月号のご案内 時間；11：30集合　12：30点鐘

⑤社会奉仕部門通信2月号のご案内 ●3月２２日（水）祝日週休会

■フリートーク
◆第２５８４回３月２９日（水）

◆第２５８５回４月５日（水）理事会

◆第２５８６回４月１２日（水）

卓話：長田晋総支配人

　　　㈱ﾗｸﾞﾅｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ代表取締役社長

演題：未定

◆第２５８７回４月１９日（水）

◆第２５８８回４月２６日（水）

■地区・他クラブよりお知らせ
【メークアップのお知らせ】

2/18（土）会長幹事会出席

・國吉一人会長　・新 真由美地区幹事

●例会休会のお知らせ

・名護ロータリークラブ

期日：3月22日（水）

※定款第7条第1節（d）（1）により

日時：3月6日（月）13：00～19：30

場所：東天紅上野店　登録料：20,000円　

出席義務者：平仲絢子会長エレクト

日時：3月30日（木）13：30～19：30

場所：東天紅上野店　登録料：20,000円　

出席義務者：新垣真由美ポリオプラス委員

②「ロータリー希望の風奨学金」支援
東日本大震災チャリティーコンサートのご案内

3月誕生月おめでとうございます！

白間弘造会員（10日）
ワインプレゼンター新垣副会長

天久宏幸会員

インターアクトとローターアクトについて

嘉手川潤会員

横浜DeNAベイスターズ　宜野湾オリジナル
かりゆしウェア販売予約のご案内

宮城富夫会員

※溜川良次会員のフリートークは号外にて！

昨日は歓迎会を盛大に開催して頂きありがとうご
ざいました。これから例会に出来るだけ参加して
皆さんと交流をしていきたいと思いますのでよろ
しくお願い致します。

■幹事報告　新垣真由美副会長 ■例会予定

2023-24年度地区チーム研修セミナー

2023-24年度PETS
（クラブ会長エレクト研修セミナー）



会員企業広告

職業宣言　１２．"四つのテスト”それは、職業奉仕そのものと言える。

■ご挨拶

遠藤茂敏様
（台北城東ＲＣ）

皆さんこんにちは。お久しぶ
りです。7年前に横浜から沖縄
に移住しまして、住所も家も
横浜に残したまま、3年前に糸
満 に 転 移 し ま し て 「 糸 満
チュー」という事になります
が、子供達とか今後のことを
考えて今回茨城の家も処分し
ました。もう一つ大変な問題
のむこうにお墓がありまして
そのお墓の墓じまいもしまし
た。結構手続きは大変でした
が、色んな面での作業、手続
きが終わりましたのでやれや
れという事です。我々には糸
満の賃貸マンションしか住む
ところはありませんので是非
皆さん優しくお願いします。

皆さんこんにちは。
今回沖縄に来れて、他何にも
なくなったので体が軽くなっ
たような感じでスッキリして
おります。
これからは主人と第4の人生
を、今のこの時を楽しく楽し
くという事で、元々楽しかっ
たのですが、特に楽しく健康
で主人と仲良く色々な思い出
を 残 し て 行 き た い と 思 い ま
す。またロータリーに出席さ
せて頂くのも楽しいし、皆様
とってもやさしくして下さる
し、これからもよろしくお願
いします。

遠藤町子様



　　　　例会フリートーク 2023年3月1日

 3/1例会でのお話
雑　　談　　　　　　　　

                                                             溜川　良次

本日は出席者が少ないので、ゲストの遠藤ご夫妻や新入会員さんに寂しい思いをさせてし
まうわけにもまいりませんから、少しばかりお話をいたしましょう。先月に古稀を迎えま
した。「誕生祝をしてくれるのはロータリーだけ」と前回申しましたが、実は日曜に娘夫
婦が食事処を予約し祝ってくれました。ワインを選んでいたら「遠慮いらないから、値段
の高い方にしたら」と娘。そうしました。飲み口のいい赤ワインでした。また、前例会で
は“バス賃未払いの出来事”をお話しました（後述※）。その話を園の便りに掲載した
り、最近ではメールで友人などに送りました。すると、反響がけっこうありました。大学
の恩師からも「沖縄の人達はやさしいんだねえ」との返事が。暗いニュースだけでなく
「いい話」を拡げていきたいものです。
さて、遠藤さんから「本土にあった家やお墓を処分され身軽になった」とのお話があり

ました。若い頃は人生の後始末など浮かびもしませんでしたが、６５歳を超えた頃から重
くのしかかってくる問題です。私も郷里に家が残っているのでその気持ちが理解できま
す。
宮城さんからインターアクトとローターアクトのお話がありました。次世代育成はロー

タリーの主要テーマであり、今や５大奉仕の一つとして「青少年奉仕」が位置付けされて
います。しかし、どちらも担当する方に熱意があるか否かが存続の分かれ道です。柏RCに
在籍していたときにも4クラブ共同でローターアクトを支援していましたが先細ってしま
い、消滅してしまいました。クラブも同じです。ロータリーに熱い人が欠けるとしぼんで
しまうでしょう。私の経験では、ロータリーを知っている人はほとんどいません。ロータ
リアンが集まっても、せいぜい半分くらいでしょう。いいのです。その内に理解し、楽し
くなってきます。一番の楽しみは「この人」と思える人物に出会うことでしょうか。しか
し、自身が高齢となると、そのような先輩はますます高齢となって出会うこともなくなる
ことが残念ですね。
本日は白間さんが誕生祝。負けじと、残された日をわずかながら人様のお役に立てるよ

う過ごしていきたいと思っています。

■“ちょっと”でなく“かなり”いい話 国際通りのホテルで会合があり、バスに乗りまし

た。「安里バス停」が近づき支払い準備をすると小銭入れを忘れたことに気づきました。さら

に…財布には千円札もなかったのです。運転手さんに相談すると「お客さんで両替できる人は

いないか」ということで、乗客に両替を呼びかけました。誰もできません… すると、２人の

方が私の運賃470円を負担すると申し出てくれたのです！ 「えっ」と驚きました。好意に甘

えることに決めてお金を受け取り運転手さんに支払おうとすると、「それなら那覇バスが負担

しますよ。次に乗るときに倍を支払ってください」と運転手さん。差し出したお金を返却して、

バスを降りました。走り去るバスを見ながら、その出来事を胸にしまいました。そして会合で

その話をすると「お～！」いう声が沸き上がったのです。その11日後にバスを利用しましたの

で、470円を足して那覇バスさんに支払いましたが、あのときに自分が乗客の一人だったなら、

“代わって支払いする”と申し出ることができただろうか…という思いが浮かびました。「有

り難い」経験でした。



　沖縄首里ロータリークラブ　チャーターナイト 2023年2月26日

【平和・環境・未来】をクラブテーマとし、学び語り動くクラブを目指しています。
この度、仲間に入れて頂きます—沖縄首里ロータリークラブ—会長の田中久光でございます。
新クラブは新しい試みですが全てがこれからです。一歩一歩進めていきます。第１金曜日19：00からの1
時間のリアル夜間例会でホテルサンスイ那覇1階レストランが会場となります。第3金曜日はオンライン例
会です。その他研修自由参加、青少年奉仕向け自由参加なども予定されています。メイクアップ料金は食事
付3,500円、コーヒーのみは500円となります。
わかっているようで新人です。一からロータリーを学んでいきますので、よろしくお願いします。

昨日（3/5）ロータリーフューチャーフェスタが開催されその中で仲宗根あいさんがRYLA受講
者代表のひとりとして発表を行いました。
また、仲宗根あいさんと平仲唯さんのお二人は宜野湾ＲＣでの報告会を予定しているので乞うご
期待です！（新垣 真由美）

　　　ロータリーフューチャーフェスタ 2023年3月5日


